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■例会出席者 ２０名（会員総数２８名） 出席率 ７１．４％

■メーキャップ ありません

■ゲ ス ト 板東篤司美馬警察署長様

■会長挨拶 長浦会長

先週の理事会で次年度役員指名委員会を発足することを決定しました。構成メンバーは直

前会長２名及び会長、幹事、副幹事、会長エレクトの６名としました。藤野幹事のお見舞い

に行ってきました。元気そうな様子で今月末には復帰できるようです。皆様によろしくと

の伝言を預かってきました。先週ご案内のとおり、美馬商業高等学校駅伝部への激励カ

ンパを来週及び再来週にでも募りたい考えております。ご協力をお願いいたします。

■幹事報告 川田副幹事

週報到着 御所ＲＣ、脇町ＲＣ

到着書類 「友」インターネット速報№３５７

ガバナー事務所より、李東建ＲＩ会長の「尊敬する日本のロータリーの指導者の皆様へ」

と題したメッセージが届いています。回覧します。

■委員会報告 ありません

■卓 話 「犯罪被害者支援センターについて」 卓話者 板東美馬警察署長様

美馬ＲＣの会員の皆様には、日頃より地域社会発展のためご貢献いただき、敬意を表します。

せっかくの機会ですので、昨今の治安情勢及び警察活動について少しお話しさせていただき

ます。県内の犯罪数は、鳴門明石ルートの開通をきっかけに急増しましたが、平成１４年を

ピークに現在は減少傾向にあります。美馬署管内においても、ピーク時の約半分程度に減っ

てきています。県内における交通事故による死亡者も昨年度は５８名と、統計を取り始めて

以来、最低の数になっており、本年はさらに下回りそうな情勢となっています。ただ、管内

において憂うべき状況にあるのが飲酒運転による検挙数で、県内でも、東署管内に次いで２

番目の数となっております。言うまでもなく、飲酒運転に対する罰則は重く、「呑んだら乗る

な」の鉄則を再度ご認識ください。それと最近話題の振り込め詐欺ですが、被害者は高齢者

に限られているか如くの報道ですが、実際には年齢は関係なくその被害が拡大しています。

自分だけは大丈夫との考えが誤りの基ですので、十分ご注意ください。本題の「犯罪被害者

支援センターについて」に関しましては、パンフレットをお配りしますので、その設立趣旨

などを十分に斟酌していただき、是非、賛助会員にご加入くださいますよう、お願いいたし

ます。本日は貴重な時間をいただきありがとうございました。

■欠 席 者 伊良原君、北室君、佐藤君、浪越君、林君、藤田君、藤野君、森君

欠席者は、メーキャップをお願いします。

■今週の一言 「人は不快な記憶を忘れることによって防衛する」

フロイト／オーストリアの心理学者・精神医学者

■次 回 例 会 ２００８年１１月１８日（火）１８：３０より レストラン西岡

卓話「ウィキペディアについて」 卓話者：戸島健治君


